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адвентистской молодежи
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1  августа в Заокском начал свою работу долго-
жданный Международный форум адвентистской 
молодежи (МФАМ) Евро-Азиатского дивизиона под 
девизом «Он грядет: Верь .  Молись .  Действуй» 

Предыдущая молодежная встреча подобного 
масштаба состоялась в Евро-Азиатском дивизи-
оне в далеком 2017 году. Многое изменилось в жиз-
ни, в окружающем мире, но неизменным осталось 
желание молодежи встречаться, общаться и слу-
жить, на полную задействуя свой огромный твор-
ческий потенциал, неуемный энтузиазм и таланты. 
На нынешний молодежный форум съехались пред-
ставители молодежи со всех уголков из 12 стран, 
входящих в состав нашего огромного дивизиона. Бо-
лее 1000 делегатов и гостей конгресса собрались в 
кампусе Заокского адвентистского университета, 
чтобы укрепиться в вере, научиться чему-то новому 
и интересному, о получить вдохновение для исполь-
зования своих талантов в миссии. 

Это событие, подготовка к которому кропот-
ливо осуществлялась на протяжение многих меся-
цев, наконец-то, стало реальностью. 

Конечно же, такое количество молодежи одно-
временно Заокский встречает не каждый день, по-

этому подготовка к этому молодежному форуму 
требовала больших усилий и слаженности дей-
ствий организаторов.

Ощущение приближения чего-то необычного 
осязаемо витало в поселке, начиная с железнодо-
рожной станции. 

Дорога к кампусу, регистрация, размеще-
ние – были для каждого предвкушением че-
го-то нового, захватывающего и вдохновля-
ющего. Встречи старых друзей, радостные 
объятья, новые знакомства – всё это предва-
ряло торжественному открытию конгресса.

Хроника дня
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Нужно отметить, что совре-
менные условия и необходимость 
обеспечения требований безопас-
ности, отразились и на системе 
регистрации и учета делегатов 
конгресса. Система регистрации 
делегатов, организация питания 
участников, вход делегатов в зал 
многофункционального 
комплекса осуществлялся с ис-
пользованием специальной 
программы и сканирующих 
устройств. Попасть в зал 
конгресса, принять участие 
в семинарах и мастер-клас-
сах, на которые, кстати, 
зарегистрироваться можно 
было только онлайн, а так-
же получить обед в сто-
ловой можно было только 
после сканирования специ-
ального QR-кода, уникально-
го на каждом бейдже. 

В день начала этого молодеж-
ного форума ознаменовался также 
и экскурсиями по объектам уни-
верситета, полноценными экскур-
сиями в издательство «Источник 
жизни», а также экскурсиями в го-
сударственный музей-заповедник 



Церемония открытия конгресса началась с торжественно¬го 
выноса флагов стран, которые входят в состав Евро-Азиатского 
дивизиона и приветственных слов руководителя Отдела моло-
дежного служения ЕАД Кисакова Романа Михайловича.

В официальной части открытия конгресса были представлены 
основные спикеры конгресса, официальные представители орга-
нов власти и гости.

С короткой приветственной речью к молодым людям, собрав-
шимся на конгресс, обратился Павел Николаевич Костылев, совет-
ник Департамента по взаимодействию с религиозными органи-
зациями Управления Президента Российской Федерации 
по внутренней политике, подчеркнув в своем выступле-
нии одну примечательную деталь, касающуюся нынешне-
го международного форума адвентистской молодежи. 
Как оказывается, в Российской Федерации запланировано 
проведение целой серии подобных молодежных форумов, 
и так совпало, что МФАМ в этой серии форумов ока-

зался первым. Он также пожелал молодежи 
с пользой провести время в Заокском, испы-
тать радость общения, научиться чему-то 
новому и полезному, и применить это в слу-
жении обществу.

Затем вечернее служение, посвященное открытию 
молодежного форума продолжилось представлени-
ем двух унионов: Западно-Российского униона, Южной 
унионной миссии. Душа просто радуется, видя, какой 
энергией, потрясающим креативом и незаурядными 
талантами обладает наша молодежь. Невозможно 
описать в такой короткой заметке все краски твор-
чества и изобретательность адвентистской моло-
дежи. Чтобы в этом убедиться стоит посмотреть 
запись открытия конгресса: https://www.youtube.com/

live/6QNHS63traE
Особенным и ярким проявлением недюжинного таланта на-

шей молодежи стало неподражаемое и завораживающее вы-
ступление ансамбля пантомимы из Молдовы.

В завершении программы первого для форума с проповедью к 
собравшимся обратился гость из Генеральной Конференции Буси 
Кумало. Он вновь обратив внимание на девиз этого молодежно-
го форума «Он грядет». Потому что мир сегодня нуждается в 
переменах, но человеческие решения не работают, и это ста-

новится все более очевидным. Но решение все есть  –  
и это Иисус. Он – решение всех проблем этого мира, 
и притом Он – единственное решение, и только Его 
скорое пришествие положит конец всем проблемам 
этого мира. «Он грядет. Грядет скоро. Ты готов?» - та-
ким были заключительные слова этой зажигательной 
проповеди.

Первый день конгресса завершился. Он выдался дей-
ствительно насыщенным многими яркими впечатлени-
ями и ожиданиями, но сколько запоминающегося и ин-
тересного ждет нас впереди. Это ведь только начало.

Отдел информации ЕАД

Хроника дня

https://www.youtube.com/live/6QNHS63traE
https://www.youtube.com/live/6QNHS63traE
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Нам необходимо 
инвестировать

 в молодежь

— Христос дал великое поручение Своей 
Церкви на все века: «Идите, научите, крести-

те». Почему Церковь на каждое пя-
тилетие или даже на год избирает 
для себя какой-то особый девиз, или 
каждый конгресс молодежи имеет 
свой девиз. Для чего это делается, и 
имеет ли это значение?

 
Мы – вербальное общество. Ка-

ждое наше слово имеет значение. 
Способность кратко излагать мыс-
ли, ставить задачи и помнить о них – 
наука, зародившаяся еще тогда, ког-

да человечество было лишено благословений 
письменности. Главные вехи семьи, церкви и 
общества необходимо было запоминать и 
устно передавать следующему поколению.

Пророки и руководители церкви Ветхого за-
вета понимали силу кратких изречений-деви-
зов. Один из таких примеров – пророк Самуил. В 
1 Цар. 7:12 он обращается к народу девизом: «До 
сего места помог нам Господь». Этого было 
достаточно, чтобы призвать народ ходить с 
Господом всегда, так как  Его вовлеченность в 
жизнь общества была для них очевидной.

Наше время внесло коррективы, если не 
сказать, что полностью изменило отноше-
ние к устному слову. Мы в полную силу исполь-
зуем письменность и массу других инстру-
ментов для коммуникаций между собой и с 
целью сохранения истории. Это прекрасно. 

Мы не мыслим жизни по-другому. Но такие ин-
струменты понизили способность человека к 
запоминанию.

Поэтому краткое изложение цели в наши 
дни просто необходимо. Девиз помогает за-
помнить событие и ориентирует нас на реа-
лизацию своих способностей в будущем.

Интервью с  президентом Евро-Азиатского  дивизиона  Каминским 
Михаилом Фомичом о видении церкви в отношении места молодежи 

в миссии .

Слово наСтавников наших
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— Как осуществляется преемственность 

поколений в Церкви адвентистов седьмого 
дня?

 
Первое, что всегда было эффективным в 

подготовке следующего поколения ве-
рующих, это семья. Мы называем это 
естественным процессом. Было вре-
мя, когда мы не могли от имени церкви 
преподавать религиозное знание моло-
дежи. Такие действия были запрещены 
законом. Тогда, да и сегодня в какой-то 
мере, семья была школой церкви для 
формирования своего будущего, через 
воспитание детей на принципах Еванге-
лия.

Сегодня, благодаря свободе, мы имеем 
высшие учебные заведения, десятки началь-
ных и средних школ, дошкольные учреждения, 
где дети и молодые люди обучаются наукам 
жизни на основе библейского мировоззрения. 
Этому же способствуют и мероприятия, ори-
ентированные на молодежь, которые мы про-
водим регулярно. Одно из таких мы проводим 
прямо сейчас. Молодежные конгрессы, летние 
и зимние молодежные лагеря, следопытские 
слеты и другие интересные молодым людям 
встречи, после которых они принимают ре-
шение продолжить дело Господа на земле.

 
— Какова роль молодежи в деятельности 

Церкви? Что необходимо делать, чтобы мо-
лодежь заняла лидирующие позиции в служе-
нии Богу и обществу?

Роль молодых людей в жизни церкви слож-
но переоценить. Да, у них нет достаточно 
жизненного опыта, да, они своеобразны, да, 
они не в меру скромны в отклике, но как при-
ятно, когда они вместе с нами! То, что дела-
ют молодые люди в наших общинах, мы, более 
старшее поколение, уже сделать не можем.

Всего лишь один пример. В прошлую субботу 
в общине, которую я посетил, богослужение 
началось позже обычного. Вначале я почувство-
вал волнение, а затем суета уже была слыши-

мой. Оказалось, что молодой человек, который 
отвечает за видео/аудио аппаратуру, еще не 
подошел, и вывести слова первого псалма на 
экран никто не мог. Чуть позже он подошел. 
Его никто не ругал, но его авторитет вырос в 
тот день многократно. Вывод прост. Мы нуж-
ны друг другу! Нам нужна молодежь! Без них мы 
как птица с одним крылом.

Чтобы полезность молодых людей возрас-
тала, нам необходимо взаимное уважение, 
терпение, доверие. Необходимо учиться це-
нить способности и таланты друг друга. Бог 
для это призвал нас в одну церковь, чтобы она 
была эффективнее от вклада в общее дело 
каждого.

 
— На что, по вашему мнению, должен быть 

сделан акцент в служении ОМС в настоящее 
время?

 
Нам необходимо инвестировать в моло-

дежь. У нас недостаточно школ, центров 
досуга для молодежи, мест для лагерного 
служения. Многое в этом плане уже сделано, 
но явно недостаточно. Необходимо в полную 
силу использовать молодежный евангельский 
порыв. Их готовность посвящать для Господа 
юные годы в качестве миссионеров. В своем 
городе или с переездом в другие регионы. У 
молодых людей хорошо получается участво-
вать в литературном евангелизме. Они бес-
страшны и легко идут на контакт.

Хочу особенно обратиться к пасторам: 
пожалуйста, не забывайте о молодежи. Даже 
если у вас двое-трое молодых людей, уделяй-
те им время еженедельно. Питайте их раз-
нообразной духовной пищей, устраивайте их 
досуг, и они возвратят вам трудом и любо-
вью во сто крат.

 
— Ваши пожелания делегатам конгресса.
 
Сотрудничайте! Между собой и с более 

опытными членами церкви, с пасторами, с 
руководителями церкви. Учитесь прилежно! 
Помимо знаний постарайтесь приобрести 

Слово наСтавников наших
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профессию, которая сделает вас вдвойне полезными для общества. Разумеет-
ся, что это поможет вам не нуждаться самим и быть руками Иисуса, помогая 
ближним.

Заботьтесь о своих родителях. Они отдали вам лучшее, что было у них. Когда 
вы уйдете во взрослую жизнь, единственное, что останется у них, это церковь! 
Проявите уважение к их вере, при этом укрепляя свою. Апостол Иоанн пишет, в 
чем наивысшее счастье родителей на земле: «Для меня нет большей радости, 
как слышать, что дети мои ходят в истине» (3 Ин. 1:4).

Нам многое еще нужно сделать совместно. Мы рассчитываем на вашу энер-
гию и пожизненное посвящение Иисусу! Молимся о вашем будущем!

Слово наСтавников наших



Что вы ждете 
от этого форума?

В настоящий момент на базе Заокско-
го университета проходит долгождан-
ное для многих событие – международный 
форум адвентистской молодёжи. Это 
масштабное молодежное меро-
приятие на территории ЕАД, ведь 
здесь собралось больше тысячи мо-
лодых людей, волонтёров, служите-
лей и сотрудников со всего дивизи-
она.

Но для чего же все эти люди го-
товы пожертвовать почти целой 
неделей жизни, рабочих или отпуск-
ных дней, оторваться от уютного 
домашнего очага и тёплой кровати 
и променять это на общие комнаты, тер-
петь очереди и большое скопление лю-
дей? Что движет этими людьми? Какая 
сила привлекает этих молодых, активных 
в служении парней и девушек?

Всем участникам был задан один волнующий всех 
вопрос: «Что вы ждёте от этого форума?». Задавая 
этот вопрос, мы надеялись узнать, какими представ-
лениями руководствовались эти люди, выбирая уча-
стие в нём. Ответы были различны. И мы сейчас по-
пробуем погрузиться в эту атмосферу предвкушения 
чего-то прекрасного.

— Итак, чего же вы ждёте от этого форума?
«Приобрести больше духовных опытов, чтобы мои 

отношения с Богом возросли, это в первую очередь, всё 
остальное уже как пойдёт». Вика, 17 лет, Минск.

«Ожидаю получить новые знания и какую-то новую 
информацию для себя, а больше, наверное, найти новых 
друзей, как-то классно время провести, познакомить-
ся с новыми людьми, не забывая о старых, конечно. Ну и 
вдохновиться на дальнейшее служение в церкви». Лера, 
19 лет, Кобрин.

«Духовно подкрепиться, в первую очередь, ну и новые 
знакомства, это всегда интересно, когда много людей 
с разных мест — это всегда интересно». Надя, 25 лет, 
Речица.

Флеш-интервью
        с  делегатами 
   молодежного  форума

Поиск смыслов



«Я хочу вдохновиться на этом фору-
ме, узнать что-то новое, познакомить-
ся с интересными людьми, стать чуть-
чуть ближе к Богу и просто классно 
провести время». Саломия, 18 лет, Ха-
баровск.

Никто не признаётся, но многие при-
езжают сюда, чтобы в будущем со-
здать крепкую и верующую семью, но 
зоркий глаз наших корреспондентов за-
метил на форуме уже состоявшуюся 
крепкую верующую семью, Лилю и Дани-
ка из Минска. Мы спросили также и у них 
об их целях и ожиданиях, и вот что они 
ответили на этот заветный вопрос?

— Ради чего вы приехали, чего ожида-
ете?

Лиля: «Зарядиться духовно, послу-
шать спикеров, научиться чему-то но-
вому, познакомиться с новыми людьми».

— Многие приезжают на такие ме-
роприятия, чтобы найти себе вто-
рую половинку, что вы думаете о та-
ком способе знакомства? 

Даник: «Стремление найти поло-
винку в церкви – это отличное стрем-
ление».

Мы не могли пройти также и мимо 
принимающей стороны и спросили 
у ректора Заокского университета 
Протасевича Бориса Геннадьевича о 
его ожиданиях и вот что он нам ска-
зал: «Прежде всего, чтобы молодёжь 
могла зарядиться, переосмыслить свою 
жизнь и в плане служения, чтобы миссия 
церкви могла выполняться именно мо-
лодыми и посвящёнными людьми. Это 
первое. А второе, конечно, что молодые 
люди заинтересуются программами 
обучения в Заокском университете и 
поступят к нам учиться».

Марк РАКОВИЧ

Поиск смыслов Поиск смыслов



«Молодые люди
 в Белорусском унионе 

Расскажите, пожалуйста, о вашей деле-
гации? Сколько человек? Кого больше – пар-
ней или девушек? Как добиралась ваша де-
легация сюда? Все ли было хорошо?

Мы арендовали автобус на 75 мест, и 
все места были заняты. Кроме того, еще 
несколько человек добирались своим ходом: 
кто-то - самолетами, другие на автомо-
билях. Поэтому получается, что у нас в де-
легации более 80 человек, из них парней и 
девушек примерно одинаковое количество. 
Благодарение Богу, все доехали благополуч-
но, все очень счастливы быть здесь.

Какое настроение у вашей молодежи? 
Какие ожидания от конгресса?

Настроение очень хорошее, можно ска-
зать, замечательное. В преддверии поезд-
ки было очень много желающих принять 
участие в конгрессе, и мы делали все воз-
можное, чтобы как можно больше молодых 
людей смогли приехать на эту встречу. 

Ожидания вполне конкретные: мы живем 
в такое время, когда очень важно настро-
ить молодых людей на миссию, на то, чтобы 
жить, работать, трудиться в церкви и для 
церкви, с Богом и для Бога. И естественно, 
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 чувствуют, что они нужны в своей церкви» 

когда мы выбирали людей для поездки на кон-
гресс, мы выбирали не просто лучших, кото-
рые достойны, а тех, которые могли бы все 
это пропустить через себя и по-настояще-

му почувствовать, что такое большая 
церковная семья. Ведь на такие встречи 
приезжают молодые люди с самых разных 
территорий. И очень важно для молоде-
жи – познакомиться друг с другом, под-
ружиться. Такие моменты незабываемы. 
Сегодня я встречал наших молодых людей 
– все усталые, ночь не спали, не знаю, как 
они там питались в дороге, но все счаст-
ливы, я не услышал ни слова ропота. Слава 
Богу за это, и надеюсь, что в таком же 
настроении молодежь будет уезжать отсюда.

Расскажите немного о молодежи на вашей 
территории? И что бы вы хотели почерпнуть, 
позаимствовать на этой встрече?

Молодежь сегодня, пожалуй, самая активная 
часть нашей территории. К сожалению, очень 
много молодых людей из Беларуси сегодня уезжа-
ет. Мы работаем с молодежью и молимся о том, 
чтобы они находили свое место в своей стране, 
оставались, трудились, проповедовали. 

Мы всегда открыты. В настоящее время у нас 
три человека учатся в Заокском. И мы постоян-

но находимся в 
поиске молодых 
людей, которые 
готовы учиться. 
И мы думаем, 
что молодые 
люди в Бело-
русском унионе 
чувствуют, что 
они нужны в сво-
ей церкви, ведь 
это самое глав-
ное. 

У нас есть 
замечательная 
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база «Мир», на которой проходят все наши 
мероприятия. И каждый раз мы сталкиваем-
ся с одной и той же трудностью – не можем 

вместить всех желающих, кто к нам приез-
жают. Мы понимаем, что молодежь хочет 
общения, они поддерживают друг друга, они 
молятся друг о друге. Сейчас у нас закон-
чился следопытский конгресс, где было кре-
щено 17 человек, затем прошел молодежный 
слет, на котором 6 человек было крещено и 
больше 30 человек вышли для подготовки ко 
крещению. И с каждым годом эта цифра кре-
щаемых увеличивается. Это говорит о том, 
что молодежь любит Бога и дорожит этим 
преимуществом – быть с Богом в Его Церкви. 

Мы ожидаем, что молодые ребята с удо-
вольствием будут поступать в Заокский уни-
верситет, становиться служителями – пас-
торами или пресвитерами. Но самое главное, 
чтобы они были вдохновлены для совершения 
миссии, и их жизнь соответствовала тому 
библейскому принципу, который мы пропове-
дуем. Не каждый может быть пастором, но 
все могут жить жизнью, достойной настоя-
щего христианина.

Наши ожидания в том, что этот конгресс 
укрепит веру молодежи. Самое главное, что-
бы молодые люди возвращались с конгресса 
с вдохновением и доверием к Богу. Жизнь не-
проста, вызовов много, нужно чтобы они были 
готовы к этим вызовам.

Какие проекты вы хотели бы реализовать 
на вашей территории силами молодежи?

У нас уже реализуется достаточно про-
ектов для молодежи и силами молодежи, и 
по мере возможности, насколько позволяют 
нам условия, мы трудимся и планируем от-
крывать новые, планируем приглашать мис-
сионеров. У нас количество миссионеров ско-
ро будет равно количеству пасторов. Это 
те люди, которые где-то работают, но ко-
торые при этом берут на себя ответствен-
ность за общены, за группы. И среди них много 
молодых людей. 

В Белоруссии очень дружная молодежь. Отча-
сти благодаря постоянным встречам, которые 
проходят на нашей базе «Мир» и зимой, и летом. 

Эти встречи 
практически 
не прекра-
щаются – за-
канчивается 
один лагерь, 
н а чи н а е т ся 
мероприятие 
с детьми, за-
тем слет 
молодежи и 
так далее. 
Нам говорят 
порой: «Мы 
не успева-
ем, давайте 

меньше людей. Почему так много приезжают?» 
Но для нас, как администраторов, это, напротив, 
– вызов и желание, чтобы в меропри-
ятиях церкви участвовало как можно 
больше людей. Поэтому в Белоруссии, 
на мой взгляд, открыты все возмож-
ности для того, чтобы молодежь и 
дети могли развиваться, участвовать 
в жизни церкви, в ее служении. И самое 
главное, формировать свой характер 
для Царствия Божия. Это очень важно, 
когда мы помогаем друг другу в фор-
мировании характера для Царствия 
Божия.

Ваши пожелания относительно молодежи?
Пожелания такие, чтобы мы не искали каки-

е-то недостатки, не думали о том, что не так, а 
дали возможность нашей молодежи почувство-
вать, что она нужна церкви. Как я уже сказал, это 
самое главное. Когда молодые люди знают, что 
они нужны церкви, они будут совершенно по-дру-
гому относиться и к церкви, и к выбору профес-
сии, и к созданию семьи, и ко многим другим важ-
ным вопросам.

Интервью взяла Татьяна КУЧЕРЮК
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«Мы предпринимаем все   усилия, 
чтобы поддерживать 	 	 	 	 	 	 	 	 	 молодежные

		 	 	 	 	 	проекты»
Расскажите о вашей делегации, сколь-

ко человека прибыло? Как добралась 
ваша делегация с Дальнего Востока на 
конгресс в Заокском? Все ли было хоро-
шо?

Всего нас приехало 46 человек, из них 
трое администраторов с супругами и 40 
делегатов. Добрались мы замечательно. 
Когда стоял выбор между самолетом и 
поездом, оказалось, что разница в цене 
составляет 2000 рублей. Ехать на поез-
де из Хабаровска до Москвы 7 суток, из 
Владивостока – 8 суток, а время в пути 
на самолете составляет 7 часов. Ко-
нечно же, мы выбрали самолет. И мы 
благодарны за то, что дивизион выделил 
субсидию для делегатов, и она покрыла 
часть дорожных расходов. В воскресенье 
мы благополучно прилетели, находимся 
здесь уже третий день, адаптируемся и 
очень рады быть на этом конгрессе.

Какое настроение у вашей молодежи? 
Какие ожидания от конгресса?

Ну, конечно, конгресс – это всегда 
праздник. Большинство наших делегатов 
впервые присутствуют на таком мас-
штабном мероприятии, поэтому ожида-
ют чего-то грандиозного. И то, что мы 
уже успели увидеть внутри, в зале, это, 
конечно, впечатляет. Мы видим, на какой 
высокой уровень выходит наша церковь. 
Поэтому ожидания самые высокие, и мы 
готовимся, чтобы наше выступление 
также было хорошим. Спасибо Богу и ор-
ганизаторам, что хотя и с задержкой, но 
этот конгресс все же состоялся.
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Расскажите немного о том, чем 
занята молодежь на вашей терри-
тории, какое совершает служение?

Дальний Восток – это регион, от-
куда идет отток населения, име-
ется в виду жителей вообще. Наша 
территория охватывает около 
7 миллионов человек. То есть вся 
территория очень огромная, но 
количество членов церкви неболь-
шое. Молодежи в возрасте от 16 
до 30 лет у нас чуть больше 100 
человек. Самые крупные общины у 
нас в Хабаровске, Владивостоке и 
Комсомольске-на Амуре, там боль-
ше молодежи.

Какое служение мы осуществляем в этом году? У 
нас очень хорошо получился проект «Гармония жизни», в 
котором участвовала наша молодежь, а также приез-
жали студенты ЗАУ и целый месяц они вместе распро-
страняли книги. В городе Хабаровске приглашали людей 
и продавали книги, выезжали в близлежащие районы. Мы 
плотно сотрудничали с краевой администрацией, со 
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всеми краевыми отделами, и город нам разрешил распространять книги прямо в цен-
тре. Мы впервые участвовали в этом проекте, молодежи он очень понравился, и мы 
радуемся, что Господь дал нам такую возможность. Я думаю, что во время молодеж-
ного конгресса желающие смогут подойти к нашей палатке и узнать, как проходил 
на Дальнем Востоке проект «Гармония жизни».

Также мы проводим слеты – молодежные зимние и летние слеты, куда приезжает 
много молодых людей. Вместе мы изучаем материал, который дает нам дивизион, и 
надеемся участвовать в конкурсе «Мир Библии», мы подготовили сильную команду.

А что вы хотели бы предложить делегам этого молодежного конгресса?
Дорогая молодежь! Все, кто будут читать это. Дальний Восток очень красивый! 

Друзья, это Камчатка, Сахалин, Колыма, Якутия. Приезжайте к нам! К тому же, у нас 
замечательные красивые девушки и юноши. Мне хотелось бы, чтобы вы приехали и по-
служили один год у нас, на Дальнем Востоке. И мы надеемся, что на этом конгрессе мы 
сможем презентовать проект «Миссия Авраама». Этот проект мы хотим осуще-
ствить в следующем году на нашей территории. Поэтому добро пожаловать! Когда 
вы услышите призыв, откликайтесь! «Миссия Авраама», город Комсомольск-на-Амуре. 
Мы ждем вас!

Поделитесь планами относительно молодежи на вашей территории? 
Прежде всего, мы очень хотим, чтобы наша молодежь изучала Библию. То есть, 

чтобы она ставила Бога на первое место. Поэтому все пасторы, руководители мо-
лодежи, помощники, наш унион и администрация, исполнительный комитет пред-
принимают все усилия, чтобы поддерживать молодежные проекты. Мы выделяем 
дополнительное финансирование, чтобы любой проект, который инициирует моло-
дежь, можно было осуществить. 

Ваши пожелания для делегатов съезда.
Дорогая молодежь! Замечательный девиз нашего конгресса: «Он грядет!» Иисус 

действительно очень скоро грядет. События, которые происходят в нашей стране 
и в мире в целом, говорят о том, что Христос действительно скоро грядет. Поэ-
тому, пожалуйста, стройте свою будущую жизнь вот с этим приоритетом – что 
Господь должен быть на первом месте. И второе. Такие масштабные форумы прохо-
дят очень редко. Используйте любую возможность познакомиться с кем-то. Я прошу вас, найдите здесь 
пять-семь новых друзей. Это такой призыв всем вам – найти новых друзей. И, может быть, кто-то из них 
станет вашим будущим супругом, мужем или женой. Это мое пожелание, чтобы вы нашли свое счастье 
среди такой замечательной молодежи.

Интервью взяла Татьяна КУЧЕРУК
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надеемся участвовать в конкурсе «Мир Библии», мы подготовили сильную команду.

А что вы хотели бы предложить делегам этого молодежного конгресса?
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Прежде всего, мы очень хотим, чтобы наша молодежь изучала Библию. То есть, 
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                          Знакомство с издательством 
«Источник жизни»
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                          Знакомство с издательством 
«Источник жизни»

   Одним из учреждений, привлекающих 
гостей Церкви АСД в Заокском, является из-
дательство «Источник жизни». Сегодня 1 ав-
густа, сотни молодых людей, делегатов мо-
лодежного форума побывали на экскурсии в 
издательстве.

Молодые люди были впечатлены от услы-
шанной истории книгопечатания в СССР, по-
сетив музей издательства, прикоснувшись к 
артефактам, самиздатовским книгам и брошюрам, печатным ма-
шинкам и другому оборудованию. Проникшись мужеством, риском, 
посвящением и креативом наших предшественников в подпольном 
издании книг, посетители прошлись по рабочим цехам издатель-
ства и его производства. Разнообразие и работа печатных, пере-
плетных, швейных и ламинационных станков, издающих современ-
ные книги и журналы нашей церкви, привлекло внимание ребят, и 
вызвало  интерес к чтению и распространению издаваемых книг в 
издательстве. 

Спасибо, молодые люди за ваше активное служение в литера-
турном благовестии в ваших странах и городах!

 Павел ЛИБеРАНСКИй,
Отдел издательского служения еАД

Просторы Заокского



Первые впечатления

Как долго вы добирались до Заокского? 
 
«Это были самые быстрые 20 часов в 

моей жизни, но не самые счастливые пото-
му, что было очень душно в начале и холод-
но в конце».

Виолетта Муленко 
и Елена Сёмина 

г. Москва 
 

 «3,5 суток 3,500 км 8 стран».
Андрей Шевель 

Молдова
 
«20 часов, но прошли они очень быстро, 

поэтому все классно!»
Агнесса Галанюк, 

Георгиевск
 
«12 часов на машине с любимой семьёй, 

так что дорогой я доволен».    
Сахаров Артур,

Ростов
 
«Около 6 часов, все было хорошо без про-

исшествий и приятный бонус –низкие цены в 
магазинах»

Соловьев Кирилл, 
г.Нижний Новгород 

 
«Мне всего часок ехать, и я на месте».

Зайцева Анна, 
г. Тула 

С е г о д н я  у ч а с т н и к и  п о д е л и -
л и с ь  с в о и м и  в п е ч а т л е н и я м и 
о  п е р в о м  д н е  п р е б ы в а н и и  н а 
М е ж д у н а р о д н о м  ф о р ум е  а д -
в е н т и с т с к о й  м о л о д е ж и .  И м 
б ы л и  з а д а н ы  с л е д у ю щ и е  в о -
п р о с ы :

 
Какие ожидания от МФАМ?
 
«Мы были рады увидеть огромное количе-

ство наших знакомых лиц». 
Виолетта Муленко 

и Елена Сёмина, 
г. Москва

 
«Ощутить ту самую искорку в сердце, ко-

торая поможет мне пережить учебный год до 
следующего лета!»

Веренчук Юлиана, 
г. Москва

 
«Много новых знакомств, приятного обще-

ния, встреча с близкими».
Бучнева Виктория,

 г.Таганрог
 
«Во-первых, самая вкусная еда и блюда, 

во-вторых, духовная подпитка, и в-третьих, 
это обмен опытом».

Андрей Шевель, 
Молдова 

 
«Классное прославление, много новых зна-

комств, атмосфера».
Арина Сарапкина, 

Орехово-Зуево
 
«Я здесь лично впервые, поэтому ожидаю, 

что все будет супер интересно, хочу завести 
много знакомств и иметь много впечатлений».

Агнесса Шевель, 
Георгиевск 

 
«Впечатлений пока как таковых нет, по-

скольку ничего ещё не началось, но ожидания у 
меня большие».

Сахаров Артур, 
Ростов

 
«Никаких ожиданий, познакомиться с новы-

ми людьми».
Соловьев Кирилл, 
Нижний Новгород

 
«Я приехала сюда за духовным опытом, за 

тем, чтобы узнавать Бога, знакомиться с кру-
тыми новыми людьми и общаться с уже приоб-
ретенными друзьями». 

Зайцева 
Анна, Тула 

 
«Зажечься, гореть, подгореть»

Рощупкин Роман Александрович

Впечатления



 
Какие впечатления от первого дня пребы-

вания? 
 
«Пока все максимально непонятно, все 

устали после дороги, никто ничего не хочет». 
Бучнева Виктория, 

г. Таганрог
 
«Классный спокойный день, много встреч с 

людьми, которых давно не видела, все круто».
Арина Сарапкина, 

Орехово-Зуево
 
«Я имел возможность провести много вре-

мени с друзьями, которые близки моему серд-
цу, так что день прошёл отлично».

Артур Сахаров, 
г. Ростов-на-Дону

 
«Положительные впечатления, очень по-

нравиться играть в волейбол с новой компа-
нией».

Соловьев Кирилл,
 г. Нижний Новгород 

 
«Впечатлен  восходом и атмосферой».

Рощупкин Роман, 
г. Москва

 
«Очень много креативных и интересных 

людей из разных стран и культур».
Андрей Шевель, 

Молдова
 

Подготовила Екатерина КУРАШКО

Впечатления Впечатления



Это интересно знать

Отдел Молодежного Служения (ОМС) Евро-Азиатского дивизиона (ЕАД), как и сам 
Евро-Азиатский дивизион был создан в 1990 году. 

Первым директором ОМС был избран в 1993 году Каминский Михаил Фомич.

Первый конгресс молодежи ЕАД проходил в г. Калуге в июле 1996 года, под девизом 
«Ты — моя надежда». Директор ОМС в это время был Олейник Михаил Георгиевич.

Второй конгресс молодежи ЕАД проходил в Заокском в августе 2004 года, под де-
визом «Ты дорог Мне». Директором ОМС  ЕАД был Балкан Аркадий Федорович.

Третий конгресс ОМС ЕАД проходил в Заокском в августе 2008 года. Девиз «Иду 
навстречу». Директор ОМС ЕАД Сироткин Петр Федорович.

Четвертый конгресс проходил в Буче, в августе 2012 года. Директор ОМС ЕАД — 
Касап Геннадий Георгиевич.

Пятый конгресс проходил в Заокском в июле 2017 года. Директор ОМС ЕАД — Касап 
Геннадий Георгиевич.

Это интересно!
Ретроспектива и не только…

Делегаты из Молдовы. Калуга 1996 г.



Это интересно знать

В эти дни проходит шестой Международный форум адвентистской молодежи в Заокском!
Девиз «Он грядет!» Директор ОМС еАД — Кисаков Роман Михайлович.

В июне 1992 года близ Заокского, в г. Протвино, проходил молодежный форум адвентисткой мо-
лодежи России. Присутствовали представители многих областей России и из других республик 
бывшего СССР. 

Сегодня в еАД входят 12 стран. Самые «горные» страны в еАД из 10 стран мира, — это Таджики-
стан – 91,9 % площади страны, занимаемой горами. Кыргызстан – 90,7 %. Армения – 85,9 %. 
Средний возраст делегатов 6-го молодежного форума еАД 2023 г. на момент принятия креще-
ния  – 16 лет.

В шестом форуме в эти дни в Заокском участвует директор Отдела молодежного служения 
Генеральной Конференции Церкви АСД, пастор Буси Кумало. Уроженец ЮАР, Буси Кумало говорит 
на 9 африканских языках.

На форуме зарегистрировались более 1200 делегатов.

Это интересно!
Ретроспектива и не только…

Делегаты из Молдовы. Калуга 1996 г.

Калуга. 1996 г.
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